



抗議集会にて（11月8日）

三組の地圖へ、畠山が手紙を書く。『健闘を行つた事か。』
ぬじといが、がんこ、まか。
昨年は十五年にわたりた〇〇
裁判闘争が裁判所での和解成立
によひし、一応の終結をみまし
た。しかし、これからも続ぐ〇〇
〇闘争は十月の協定改定交渉に
みゆれやむにあらひこものと
思われます。皆さんの変わらぬ
に書いておられるので、私じ

三池のたたかいとCO闘争

三池CO裁判弁護団団長 佐伯 静治

はじめに

(-)

三池のたたかい

いをかえりもつゝ、たたかいとしての〇〇闘争を考えてみより
と思います。
つくられました。
それに統いて会社は、大規
な合理化、首切りを提案、強

三池労組は、今回の和解成立

監査について

やれりにゆきかへて、妨害
ました。

をたたかうと、ついに剪切り
回わせました。そのたたかい
手段として、順法闘争、部分

の労災・職業病などの裁判闘争を支援し、労災法の抜本的改正を目指さなければなりません。

經此而得之無事也。」
羅曰。

原告辯

新たなたたかいへ

三池大災害原告団

第16回定期総会開く

前年の定期総会から
ぶり、和解後初めての
月六日午前十時から大
福祉会館で開かれまし
開会後、組合を代表
記長、来賓の細谷代議
いさりをきけたあと、
団長があいさつ、さら
代表して本多弁護士が
和解問題にふれながら
まつた。

（五項目）が提案され承認決定。
わいに会計報告、監査報告も承認されました。

あらたなたかいへ意思統一し、基金設立を決めた
原告団定期総会（12月6日）

十一・九裁判の和解交渉は、第
八次石炭政策の答申を理由に会社
がチーブルに着いていたとされ延期し、
責任の回避に終始してしまった。
理化提案を強行し、
びしさを最大限に利
用するなども責任
交渉のなかでも責任

会社の最終案は、私たちがどう
全国の仲間のみなさんに心から感
してご容認いただけるものではなく、や
く謝しながら、原告団の团结と活動
もを得ず裁判長に『斡旋』を要請
がさらに強化され前進するために

右、宣言いたします。
一九八六年十二月六日

基金設立について

昭和三十八年十一月九日に発生した三川鉱炭じん爆発による大災害は、三井資本が三十五年に強行した人員整理による大合理化の結果、保安が監視され、増産体制の中で引き起された人命無視の大災害でありました。三池労組は、災害撲滅の立場から会社に対する責任追及、被災者の生活補償、完全治療などのたたかいを進める中で、CIO 遺族協定や慰労金の引き上げ、さらにCIO特別立法の制定、労災法の一都改正など苦しげにいたかいを続けてきました。

一方、たたかいを強化するため昭和四十八年五月、福岡地裁に損害賠償を請求して提訴し、以来十四年間裁判闘争の勝利に向けて、組合員とその家族、退職者をはじめ全国の働く仲間の暖かい支援に支えられ、CIO闘争の運動と財政を維持してきました。その結果、今までの長いたたかいを続けていたれたたどを、決して忘れることはできません。

三池労組は、今回の和解成立を契機にして、今後とも私たちの運動を継承する意味においても、現在たたかわれている全国の労災・職業病などの裁判闘争を支援し、労災法の抜本的改正を図らなければなりません。

今後のとりくみ

原告団の定期総会で基金制度について決定され、遺族と患者（等級別）それぞれから昨年十二年と本年八月の和解金支払いから拠出される」となりました。同時に非提訴者からも拠出をいただくことになります。この拠出金に三池労組の拠出

それが物心両面にわたる支援をいただきた仲間への、確かな返礼であると考えます。

したがって、和解金の中から若干のカンパをお願いし、組合からの拠出金と合わせて基金制度を設立して、これからもたたかい続けていきたいと考えています。

記

一、目的について

① 労災・職業病などの裁判闘争の支援。
② 労災・職業病の討論集会の開催。

一、管理について

① 管理委員会を設置する。
② 管理委員会は、執行部と原告団の団長、事務局長で構成する。

一、運営について

① 基金は預金し、その利息で運用する。
② 使途についてとは、管理委員会で協議し、決定する。

一、監査について

① 三池労組の監査団、原告団の監査団によって、年一回監査する。
② 使途の結果についても、三池労組の総会、原告団の総会でそれぞれ報告し、確認する。